

Hoax Clearing Center - Task #838

TurnBackHoax "Hoax tentang Islam di Indonesia tulisan Prof. Karim Jogja"

11/07/2018 12:24 AM - Harry Sufehmi

Status:	Closed	Start date:	11/07/2018
Priority:	Normal	Due date:	
Assignee:	Riza Dwim	% Done:	0%
Category:		Estimated time:	0:00 hour
Sprint/Milestone:			
Description			
From: deddy saleh < deddysaleh@gmail.com > Subject: Hoax tentang Islam di Indonesia tulisan Prof. Karim Jogja			
Pesan dari Pelapor:			
Apakah benar pesan tersebut ditulis oleh profesor karim jogja?			
Sepertinya tulisan tersebut merujuk ke Muhammad Abdul Karim. Seorang pria kelahiran Bangladesh yang kini terdaftar sebagai profesor di UIN Sunan Kalijaga, Yogyakarta.			
=====			
Isi Hoax :			
ISLAM AKAN PAMIT DARI INDONESIA, PREDIKSI PROF. KARIM JOGJA (SEBAGAI BAHAN RENUNGAN)			
Saya Pernah Membaca dari Buku Sejarah yang Menjelaskan Bahwa, Islam Pernah Jaya di Andalusia (Spanyol dan Portugal/Portugis). Pada waktu kejayaannya jmlh muslim Andalusia mcapai 80% dari seluruh jumlah penduduknya. Karena Ummat Islam Tidak Menjaganya dengan Baik, Akhirnya Islam di Andalusia Hilang dan Andalusia Jatuh Ke Tangan Orang-Orang Nasrani.			
Seluruh muslim Andalusia dipaksa murtad oleh para tentara salib atau mereka dibunuh jika tetap mempertahankan keyakinannya, sampai akhirnya Islam di Andalusia lenyap dan tiada satupun orang berpredikat Muslim pada akhir abad 16.			
Sejarah Juga Mencatat Bahwa, Islam Pun Pernah Jaya di Afrika Timur. Tapi Lagi-Lagi Islam Minggat Dari Afrika timur, krn Bangsa Afrika timur Tidak Pandai Mengurusnya. Muslim Philipina Pernah 100% dg dipimpin kesultanan Manila, Saat ini Hanya Tinggal 2% Saja. Penduduk Muslim Singapura dalam Catatan Sejarah Mencapai 93%, Sekarang hanya Tinggal 15%.			
Saya Merasa Khawatir, Penduduk Indonesia yang Pernah Mencapai 95% sebelum thn 80an skarang hanya mencapai 87%, 10 Atau 15 Tahun Lagi Entah Akan Tinggal Berapa Persen Lagi ? Akankah Islam Malah Akan Hilang Dr Indonesia?			
Wahai Ummat Islam Indonesia. Bila NKRI ini yg Berpenduduk yg aslinya Muslim 95% Tidak Sanggup Kita Jaga, Islam Tidak Hanya Akan Hilang Dari Bumi Nusantara Ini, Tapi Malah Sejarah Kelam di Spanyol Bakal Terulang di Indonesia. Bila ini Terjadi, Sungguh sangat Pilu jika Anak-Anak Muslim Indonesia Suatu Saat akan Diberikan 3 (Tiga) Pilihan :			
<ol style="list-style-type: none">1. Masuk Nasrani2. Dibunuh, Atau3. Keluar dari Bumi Indonesia.			
Ingat Wahai Saudara-Ku Muslim, "Islam Tidak Akan Pernah Musnah Dari Dunia, Tapi Islam Bisa Hilang Dari Bumi Indonesia". Lihatlah Keadaan			

Ummat Islam Saat ini, Rata-rata Pelosok Daerah Orang-2 Muslim Diadu Domba. Sesama Muslim Kita Saling Bermusuhan, Tapi deqan Non Muslim Kita Bela Habis-Habisan, dan Malah dengan Senang Hati Memasang Badan.

Di depan Mata Kita Hari ini, Fenomena ini Sedang Terjadi. Muslim satu Dengan Muslim Lainnya Sedang Saling Menyalahkan dan Saling Menyerang. Lihatlah Partai-Partai Yang di Dalamnya Mayoritas Muslim, Partai Muslim Pecah, Partai Muslim Kisruh, Partai Muslim Terbelah Dua. Organisasi Muslim Seperti NU, Adalah Oranganisasi yang Punya Catatan Bahwa Anggotanya Pernah Memerdeka-kan Indonesia. Tapi Saat ini Apa yang Terjadi?

Satu-Satu Anggota NU "Diculik" agar Berseberangan Dengan Anggota NU Lainnya. Miris, Anggota NU yang Di "Culik" ini, Terang-Terangan Membela NON MUSLIM dan Menyalahkan Ulama Muslim yang Istiqamah dengan Keislaman-nya. Ada Apa Ini ???

Jawabannya Adalah, Islam Sedang digerogoti dari Dalam, Islam sedang Dihancurkan Melalui Tangan-Tangan Muslim itu Sendiri. Saya Merasa Khawatir, Suatu Hari Nanti, Muslim Indonesia Mati Bukan Krn Nuklir Yahudi, Muslim Nusantara Bukan Mati Karena Senjata musuhnya Islam. Tapi Muslim Indonesia Akan Musnah Karena Pertikaian dan Perang Saudara.

Kebanyakan majelis-majelis NU yang didirikan hanya membicarakan masalah khilafiyah dan memusuhi golongan muslim yang lain. Padahal ada hal lebih penting daripada terus mengurus hal-hal yang justru menggoyahkan persatuan sesama Muslim. Muslim NU mencapai 60% dari total penduduk Indonesia, namun muslim NU lah yang menjadi mayoritas penduduk miskin dan berpendidikan rendah di Indonesia.

Berbeda dengan Muhammadiyah yg menguasai Ekonomi dan pendidikan Indonesia, juga Wahabi yang di lindungi oleh pemerintahan Arab Saudi, sehingga sulit diserang kaum Salibis. Kaum Muslim NU akhirnya menjadi sasaran empuk Kristenisasi, sehingga tak bisa dipungkiri banyak muslim NU yang murtad dari agamanya. Merekalah penyebab mengapa muslim Indonesia terus berkurang dari 95% menjadi 87% saat ini.

Wahai kaum Nahdhiyyin, wahai jama'ah Ansor, wahai Partai PKB, wahai partai PPP, wahai jama'ah Banser, dan semua anggota NU lainnya, sadarlah ! Bukalah mata, bukalah hati. Janganlah anda semua larut dslam masalah perbedaan Khilafiyah dan urusan politik shg anda semua lupa jika NU sedang diserang Kristenisasi, sehingga anda lupa jika generasi muda NU sedang diserang westernisasi dan narkoba.

Ayo sadarlah dan jadilah NU yang dulu. NU yang berjuang melawan orang-orang kafir penjajah, NU yang berjuang melindungi aswaja dari serangan budaya Barat.

Jadilah NU yang tidak pragmatis, NU yang bukan jadi pengendara Politik. Janganlah anda semua terlalaikan oleh nasib umat hanya karena masalah khilafiyah, tapi fokuslah untuk memerangi bangsa penjajah untuk melindungi umat dari kekafiran, untuk melindungi akidah kaum generasi muda NU.

Buktikanlah pada ormas-ormas di luar NU bahwa anda semua dapat mengalahkan kristenisasi dan westernisasi dari kaum penjajah, sebagaimana anda dulu pernah mengalahkan agresi Belanda dan Sekutu. Dahulu NU berperang dlm melawan penjajahan Politik dan negara, skrg kewajiban NU adalah berperang melawan penjajahan agama dan budaya.

Wahai Saudara-Ku Seiman :

Kita Sedang diadu Domba.

Remaja Kita Sedang Diracuni Narkoba.

Sumber daya alam kita tih dikuras habis-habisan setiap hari oleh bangsa-bangsa Penjajah.

Partai Muslim Sedang terbagi-bagi dan terpecah belah.

Organisasi Muslim dibuat Haru Hara.

Buka Mata Bukalah Telinga.

Buka Mata Hati Wahai Bangsa.

Muslim Indonesia Terbesar di Dunia sehingga menjadi incaran terpenting

bangsa-2 Penjajah untuk menghancurkan Islam dan negeri ini.
Hindari Pertengkaran antar Sesama.
Jaga NKRI Wahai Pemuda.
Jangan dijual untuk Bangsa China.
Kita Wariskan NKRI Untuk Anak Cucu Kita.
Karena Indonesia Warisan Kakek Kita.

(Prof. Karim Jogja)

Kondisi ini adalah By Design dari Kelompok musuh Islam.. kita memang sepatutnya harus berhati2... apa lagi dibuat Idiom macam2 Ada Islam Nusantara Islam Pan casila, Islam NKRI, Islam Toleran dan Islam Radikal dan lain2nya ini adalah salah satu cara yang paling ampuh untuk memecah belah.

Kita harus cerdas menyikapi kondisi ini, hanya dengan merapatkan barisan/ Shaf2 serta selalu membangun Silaturahmi dan Silaturahmi secara intensif dan istiqomah membangun kembali kejayaan dari Ukhuwahh Islamiyyah, maka gerakan pendegradasian Islam akan terpinggirkan dan terlemparkan/mental dengan sendirinya..

--

This e-mail was sent from a contact form on TurnBackHoax
(<https://www.turnbackhoax.id/lapor-hoax/>)

History

#1 - 08/11/2020 01:52 AM - Riza Dwim

- Status changed from Open to Closed

- Assignee set to Riza Dwim